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Incendio  nell’albenganese,  bonifica  in  corso:  vigli  del
fuoco e  volontari  al  lavoro
di Nicola Seppone
11 Agosto 2022 – 17:57

Albenga. È sotto controllo l’incendio divampato nei giorni scorsi nell’albenganese. Le
operazioni di bonifica proseguono senza sosta.

Nelle ultime ore, infatti, non sono emerse particolari criticità per le quattro squadre
di volontari e due di vigili del fuoco operative in loco. 

I  soccorritori stanno monitorando le zone dove è più elevato il rischio di una
ripartenza delle fiamme. L’elicottero – proveniente da Imperia e utilizzato nei giorni
scorsi per spegnere i roghi ancora attivi – è fermo.

Nella notte gli operatori a terra hanno dovuto fare i conti con un paio di focolai
che avevano ripreso vigore. Per fortuna il rapido intervento dei vigili del fuoco e dei
volontari ha consentito di contenere i due piccoli roghi prima che questi riuscissero ad
assumere dimensioni maggiori.

In mattinata, il sottosegretario di Stato alle politiche agricole alimentari e forestali Gian
Marco  Centinaio  ha  fatto  tappa  nell’entroterra  ingauno,  presso  l’azienda  agricola
Gallizia.

Centinaio ha fatto sapere che è intenzione della Lega presentare una proposta al
Governo  per  chiedere  il  riconoscimento  di  calamità  naturale  per  le  aree
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dell’albenganese  devastate  dall’incendio.

Il devastante episodio che si è consumato alle spalle della città di Albenga ha prodotto la
scomparsa di 430 ettari di macchia mediterranea. 

“La situazione è drammatica – ha commentato Centinaio a IVG.it – Sono dell’idea che in
questo momento bisogna sempre di più aiutare gli agricoltori nel loro ruolo di ‘custodi del
territorio’. Lo abbiamo fatto a Roma con una legge ad hoc. Ora più che mai è necessario
stanziare fondi che consentano di aiutare gli imprenditori agricoli, per fare in modo
che i territori in cui operano vengano salvaguardati e tutelati: l’ambiente lo salvaguarda
chi in quell’ambiente c’è, vive e lavora. E lo ama, soprattutto”.
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